



FNASCE

couleur passion

- RICHARD III -

Le maître du jeu mis en échec !

Il a été mis fin sans délai au jeu Richard III, par les organisateurs, conformément à l'Article 4 du règlement.

Une majorité de participants l'avaient compris, le but premier du jeu était de découvrir les 4 pièces en un minimum de coups afin d'accéder à d'autres échiquiers.

Hélas, en souhaitant la participation du plus grand nombre, j'ai ouvert la boîte de Pandore.

Il a suffi en effet de constituer une équipe de 12 participants et plus, chacun d'entre eux ayant pour mission de ratisser méthodiquement, en battue, ligne par ligne, la totalité de l'échiquier. A raison de 5 envois par adhérent, les 64 cases étaient alors aussitôt découvertes et, par là même, les 4 pièces recherchées.

Mis en échec, oui, mais pas « mat » !

Les organisateurs réfléchissent dès à présent à des modalités différentes, en gardant l'esprit du jeu initial, tout en faisant gagner son ASCE .

Amitiés à tous, bises à toutes

Jean-Luc Vacher